
    

VERBALE della 1^ C.C.P. n. 07 DEL 03.06.2019

L'anno duemiladiciannove il giorno tre del mese di giugno, alle ore 12:00, nei locali
Municipali,  si  è riunita la  1^ Commissione Consiliare Permanente,  in seconda
convocazione, giusto avviso di convocazione prot. n. 16309, del 30.05.2019 della 1^
C.C.P., per procedere alla trattazione del seguente argomento posto all'o.d.g.:

• APPROVAZIONE DEFINIZIONE AGEVOLATA E RELATIVO REGOL AMENTO
AI SENSI DELL'ART. 15 DEL D.L. 30 APRILE 2019 N. 34. 
(Proposta n. 16 del 27.05.2019)

• APPROVAZIONE  REGOLAMENTO  COMUNALE  PER  IL
COMPOSTAGGIO DOMESTICO E DI COMUNITA'. 
(Proposta n. 19 del 30.05.2019)

Risultano presenti i seguenti componenti della 1^ C.C.P. Consiglieri:
LIOTTA TEODOLINDA               PRESIDENTE
FARDELLA MASSIMILIANO    COMPONENTE
GIACOPONELLO VINCENZA   COMPONENTE
BOTTARO ANGIOLELLA          COMPONENTE

• APPROVAZIONE DEFINIZIONE AGEVOLATA E RELATIVO REGOL AMENTO
AI SENSI DELL'ART. 15 DEL D.L. 30 APRILE 2019 N. 34. 
(Proposta n. 16 del 27.05.2019)

Il presidente Liotta chiede la presenza del ragioniere Colica per avere dei chiarimenti.
Il  presidente  Liotta  e  il  componente  Giacoponello  chiedono  di  emendare  il
regolamento sulla data delle istanze che dovranno essere effettive dal 15 luglio al 31
agosto 2019.
Le istanze si devono presentare entro la metà di luglio e la Creset deve rispondere
entro il 31.8.2019, considerato che la prima rata dell'agevolazione avrà scadenza nel
mese di settembre.
Il componente Bottaro chiede se queste  somme  sono inserite nel bilancio.
Il  ragioniere chiarisce che nel  bilancio è inserita solo la quota capitale,  e che al
momento dell'emissione del ruolo risultava alla Serit fino al 2004/2005 e dal 2006 in
poi  alla Creset.

Si vota l'emendamento: 

C O M U N E    DI   C A P O   D ’ O R L A N D O 
(Città Metropolitana di Messina)



favorevoli 3 ( Liotta, Giacoponello e Fardella )
Il  componente  Bottaro  si  astiene  tenendo  anche  conto  che  le  date  fissate  nel
regolamento per la presentazione delle domande e quelle successive dipendono dalla
data di approvazione del regolamento in consiglio comunale e ciò anche al fine di
garantire ai cittadini i principi di legge, si riserva di esprimere il suo parere tanto
sull'emendamento come sul regolamento in C.C.
Il componente Giacoponello esprime voto favorevole sul regolamento.
Il presidente Liotta e il componente Fardella, vista la trattazione dell'argomento anche
nella IV C.C.P., rinviano la discussione finale in C.C. 
  

• APPROVAZIONE  REGOLAMENTO  COMUNALE  PER  IL
COMPOSTAGGIO DOMESTICO E DI COMUNITA'. 
(Proposta n. 19 del 30.05.2019)

Prima  di  iniziare  la  discussione  dell'argomento  è  stato  convocato  il  geometra
Gugliotta per dare dei chiarimenti sul regolamento. Partecipa alla riunione anche il
dipendente Bontempo.
Il componente Bottaro chiede se il numero di 400 compostiere è il limite contrattuale,
e quante istanze sono state presentate.
Gugliotta risponde che non ci sono limiti, solo che attualmente la ditta dispone di
questo numero di compostiere.
Si discute delle fasi di attuazione sul territorio.
Il  componente  Fardella  chiede chiarimenti  sulla  differenziata  e  chi  ne  ricava  un
risparmio.
Gugliotta riferisce che attualmente l'Ente spende circa 157 euro a tonnellata per il
conferimento in discarica, e che il risparmio è a vantaggio dell'ente.
Il componente Giacoponello chiede chiarimenti sull'aspetto del finanziamento, la data
di scadenza, le modalità di richiesta,  la quantità di  compostiere che saranno richieste
e la tempistica della presentazione del  progetto per ottenere  il finanziamento.
Gugliotta riferisce che il progetto sarà stipulato dopo l'approvazione del regolamento
in C.C. , l'idea è di progettare  il finanziamento  sulla base di circa 1000 compostiere.
Il componente Giacoponello propone degli emendamenti al regolamento invitando il
presidente a leggere il testo.
Il presidente Liotta legge gli articoli. 
Il componente Giacoponello propone di sostituire quanto segue:

1) Nell'art.2 la frase “la relativa riduzione sulla tassa Tariffa puntuale e Tari e
simili” con la dicitura “benefici tariffari da detrarre dall'imposta comunale
dei rifiuti”.

Il  componente Giacoponello  chiede,  qualora  si  concordi  con tale  sostituzione,  di
rettificare il testo ove si fa riferimento a tasse oggetto di riduzione.
Il componente Bottaro chiede di votare gli emendamenti. Il presidente decide di non
votarli singolarmente ma nel loro insieme.
Il presidente continua la lettura del regolamento.
Il componente Giacoponello continua a proporre altri emendamenti:

2) All'art.4 primo rigo aggiungere “e i cittadini di nuova residenza”.



3) All'art.7 aggiungere nell'ultimo rigo “in base alle vigenti norme”.
4) All'art.9 sostituire “triennale” con “annuale”.
5) Art.11 Aggiungere al rigo 7 la parola “o incontri formativi”; cassare la frase “si

può  avvalere  di  associazioni  e  sostituire  con  “di  personale  specializzato
dell'Ente”. 

6) All'art.14 Aggiungere alla fine la frase “Le compostiere verranno volturate ai
nuovi intestatari del domicilio”.

Il componente Fardella dà il suo parere favorevole su tutti gli emendamenti tranne
che su quello  proposto  per  la  modifica  dell'art.  11 relativamente alla  parte  delle
associazioni.
Il componente Fardella esce alle ore 14,20.
Il componente Bottaro dichiara che considerati i numerosi emendamenti apportati al
regolamento proposto dall'amministrazione comunale e  le  informazioni  fornite  da
Gugliotta e Bontempo, si astiene dal  voto e si riserva di  intervenire in merito in
consiglio comunale. 
Data  l'ora  e  la  necessità  di  completare  la  discussione  sul  detto  regolamento,  il
presidente aggiorna la seduta a lunedì 17 giugno alle ore 12, invitando la segretaria ad
informare telefonicamente i componenti Gemmellaro e Fardella.
Il componente Bottaro rileva che non essendo stati proposti ulteriori emendamenti,
ritiene che la seduta non debba essere aggiornata in quanto sono stati  trattati  gli
argomenti all'ordine del giorno.
Il componente Giacoponello si oppone e fa presente al componente Bottaro che il
regolamento  è  stato  letto  fino  all'articolo  14,  e  non  fino  all'articolo  16,  ha  solo
dichiarato che relativamente agli articoli successivi al 14 e precisamente 15 e 16 non
avrebbe fatto emendamenti. Inoltre fa presente che all'ordine del giorno i regolamenti
sono tre ed in questa seduta ne sono stati trattati solo due; infatti non è stata data
lettura né si  è aperta  discussione sul  regolamento di  compostaggio  di  Comunità,
quindi concorda sulla necessita di aggiornare la seduta.
Il  presidente  preso  atto  che  non  è  stata  completata la  lettura  degli  articoli  del
regolamento del compostaggio domestico e non è stato visionato completamente il
regolamento di  compostaggio di  Comunità, aggiorna la seduta,  come poco prima
aveva anticipato  lunedì 17 giugno alle ore 12, invitando la segretaria ad informare
telefonicamente i componenti assenti Gemmellaro e Fardella. 
Alle ore 14,45 , non chiedendo nessuno la parola, si conclude la riunione.

PRESIDENTE DELLA 1^ C.C.P.
F.TO ( Dott.ssa Teodolinda Liotta)

IL VICE SEGRETARIO DELLA 1^C.C.P.
F.TO ( Rosa Maria Piazza )


